

同社は、台湾最大手の照明器具メーカー、中国電器(チャイナ・エレクトリック)の関連会社。01年5月に設立。

立、02年に新竹市に第2工場を建設した。08年には桃園市内にある環境関連企業専用の工業団地、桃園科学技術園区で、株園科学技術器会社である中國電器が製造した螢光灯な

ミックスメタルも取扱い

【台湾・台北】『聯邦友裕』(台湾で照明器具などを水銀をリサイクルする事業などを手掛ける、中台資源科技股份有限公司(葉俊輝総經理)は、2015年2月から廃電子基板などをEスクラップの処理を専門に行う第3工場(台湾・桃園市)の操業を開始した。Eスクラップ処理能力は月間1,600トンほど。新工場の稼働でEスクラップ処理能力を向上させ、さらなる資源回収率の向上を目指す方針だ。



核戦を開始した第3工場

中台資源科技

日立クラップ専門新工場

の主力工場の第2工場には、高い水銀の回収率を誇るスイス製の水銀回収装置を導入している。敷地面積は7,794・68平方㍍の広さ。¹ ISO14001認証を取得済み。株園市から5年連続で最も核リサイクル施設との評価を受けている。

0人ほどの処理する事
とかあります。